

## Col de la Grosse Pierre, le 12 octobre 2025

La sortie à Raon l'étape prévue le 10 aout a été annulée par manque de participants et reportée au 12 octobre. Celle-ci n'a pas eu plus de succès .... 3 volontaires !

En remplacement une sortie d'une demi-journée a été organisée – à l'arrache – au col de la Grosse Pierre. Il faisait vraiment trop beau pour louper ça !!!

Nous nous sommes retrouvées à 9 au départ de la marche en direction de :

- la roche des Bioquets
- Grouvelin
- la tête de Grouvelin
- le Grand Haut (avec sa retenue)
- retour par quelques raccourcis

Très beau temps avec quelques panoramas superbes sur La Bresse, Gérardmer ..... et même Le Hohneck. Un vrai festival de couleurs d'automne !

Retour au parking pour la traditionnelle collation qui s'est déroulée avant l'arrivée de la nuit .... malgré l'heure tardive de départ.



Jeanine Lemaire et Francis Gantz